



Datum: Mainz, den 22. Januar 2015

Vorlage-Nr. 0278 / 2015
Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 4. Februar 2015
Umgestaltung der Endhaltestelle der Straßenbahnlinie 52

Die Geschehnisse mit dem Wohnsitzlosen in und um die Endhaltestelle der Straßenbahnlinie 52 geben Anlass, sich grundsätzlich Gedanken über den Zustand der Haltestelle zu machen. Um die „Ansiedlung“ von Obdachlosen im Wartehäuschen zu verhindern reicht es u.E. nicht, die vorhandene Bank einfach abzuschrauben.

Der verwahrloste und verdreckte Zustand war schon mehrfach Anlass für den Ortsbeirat, die Verwaltung aufzufordern, das umgebende Gelände zu reinigen. Der selten gepflegte Grünbereich um die Wartehalle führt zwanghaft dazu, dass er nach einer Reinigung über kurz oder lang wieder verdreckt ist.

Wir fordern deshalb die Verwaltung auf, planerische Überlegungen anzustellen, um die Endhaltestelle so zu gestalten, dass sie heller, leichter zu reinigen und somit einladender für die ÖPNV-Nutzer ist.

Gezeichnet
Peter Schau